PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Franqueo'concertade

REDACCIÓN Y ADMINISTRACION

Tomás Pérez 10

Toléfono núm. 111

No se devuelven los originales).

Ultimas noticias del día

EL BIARIO DE AVILA

PERIÓDICO DE LA TARDE

NO SEPUBLICA LOS DIAS FESTIVOS

ANUNCIOS

Escorlas desde 12'50 pesetas en primera plana, 9 en segunda y 7 en tercera hasta 10 pesetas.

(Cada inserción satisfará 10 céntimos de impuesto.)

PAGO ADELANTADO Información telegráfica y telefónic

Luis C. Giorgi DENTISTA

Pasará consulta el domingo 7 de julio de nueve a doce de la mañana y de dos a cuatro de la tarde en el Hotel Ingléss

CONFESIONES LIBERALES

A Jurado y la justicia

Mientras exista el Jurado—
dice el exministro señor Bergamin—no habrá justicia en
España.

Las instituciones liberales, que para daño de la patria implantó la revolución de septiembre, y han restaurado después los que se llaman hijos y continuadores de esa revolución, instituciones, por otra parte, servilinente copiadas del extranjero, como toda la funesta obra del liberalismo español, están harto desprestigiadas paraque a estas alturas insistamos nosotros en su desprestigio. Sería tanto como pretender descubrir el Mediterráneo hablar ahora de la institución del Jurado y señalar su fracaso; pero el discurso que, al consumir un turno contra el proyecto de retormas judiciales, pronunció el Sr. Bergamín en el Senado, da actualidad al tems y nos sirve para consignar la opinión que el Jurado merece a un exministro liberal-conservador.

Mientras exista el Jurado—dijo el Sr. Bergamín con motivo de una interrupción del senador integrista señor Echávarri—, mientras exista el Jurado, no hábrá justicia en España.

Esta es una verdad tan incuestionable, que basta su enunciado para aceptarla. Es un
axioma. Porque de tal manera
es absurda la institución del
jurado, tales sus delectos, tal
su corrupción, tal su funcionamiento, que en él tiene cabida
todo error, error que en materia de Derecho es injusticia.

Pero no ha sido solamente el Sr. Bergamín quien con tanta dureza ha tratado al Jurado. Basta hojear las Memorias de los fiscales del Supremo para encontrar en ellas, junto con la prueba que dan los hechos aducidos, la crítica acerba de esta institución. Y por si no fuera bastante, discursos de apertura de Tribunales hay publicados en que los ministros de Gracia y Justicia han consignado la urgencia de acometer una reforma transcendental del llama-

do tribunal popular, para poner coto de algún modo a los extravíos, a las demasías y a las corruptelas a que se presta. Intento vano, porque el fracaso, lo malo de la institución, no está en el funcionamiento solamente, sino en la idea fundamental que la inspira en su propia naturaleza...

Y junto a ministros del régimen y a fiscales del Supremo, son legión los gobernantes y políticos defensores y amantes del sistema que han dirigido contra el Jurado sus más duras frases.

Del propio Sr. Maura, hoy presidente del Consejo de Ministros, podrían citarse palabras que por ser recientes están en la memoria de todos.

Mas ¿para qué? No hay español mayor de edad que no abomine del Jurado, que no conozca su constitución, que no sepa que el ser Jurado constituye para no pocos de los llamados jueces populares una profesión y que no esté al cabo de quién son las «capacidades» que se eligen de las listas de jurados.

Todo el tinglado liberal se viene abajo poco a poco, aunque no tan deprisa como fuera de desear.

Pero se viene abajo. El tiempo va demostrando, bien a costa del pueblo que lo soporta y
sufre, los daños que el sistema
ha causado en el gobierno de
la nación, en la administración
pública y lo que es más doloroso en la administración de la
justicia, cuyo sentimiento vive
arraigado en la conciencia de
los hombres.

Porque lo que hoy se dice del Turado, se dice otro día de las instituciones oficiales de beneficencia, de la administración provincial, de la administración municipal, de la distribució i de los tributos, de la organización docente, del sufragio base del edificio liberal, y los que lo dicen, no somos nosotros solamente, sino los que a pesar de la paradoja que resulta al unir sus palabras con lo que ellos representan y significan, se llaman liberales, y lo que es más triste, lo son.

El problema feminista

El punto de partida del problema feminista lo determina la Revolución francesa, como reacción contra la autoridad

Desde entonces hasta hoy se ha venido planteando este problema social de tantas maneras como propagandistas ha tenido, y hasta se ha podido reflejar en

él el caracter de la profesión que ejercía el propagandista y también el de la época y pueblo a que pertenecía.

Así, pues, tenemos problema feminista desde el punto de vista religioso, social, antropológico, etc., con caracteres tan diversos como los de la nación en que se desenvolvía.

Hoy la guerra lo ha venido a plantear mucho más grave. Basta considerar los numerosos pueblos ocupados, y no es necesario explicar al lector las consecuencias de estas invasiones, puesto que están al alcapce de todos. La persistendia de la lucha y su estabilidad constante van dando lugar a hacerlo cada vez más grave, cuanto más se retrase el término de la guerra.

Obsérvense además los inmensos territorios ocupados; las multitudes heterogéneas que intervienen en la lucha; masas de hombres de diversos pueblos, razas, costumbres y religión para detenerse a pensar en la suma gravedad que encierra, tanto más perjudicial para los Estados, cuyos territorios tienen invadidos, cuanto más se tarde en conjurar el gigantesco conflicto que está destrozando a Europa; pues se puede llegar a dar el caso necesario de tener que des empeñar la mujer profesiones y oficios propios del hombre, a falta de éste, y aun a trueque de un' posible cruce de emigraciones influenciadas por la situación económica en que se verán presos todos los pueblos neutrales y beligeran-

Para después de la guerra el feminismo tendrá nueva filosofia, a la que cederán su puesto la del igualitarismo de Kant, la de la emancipación doméstica de la mujer, propagada por Riches y Legonvé, en Francia; por Ana Mozconi y Mabrina, en Italia; Stuart Mill, en Inglaterra, y en España por la Institución libre de enseñanza, además de Jimeno (Ambrosio no Amalio) y Romero Na-

Las cuestiones y luchas sociales es cierto que se plantean y se entablan por los hombres, pero es positivo y real que las de transcendencia universal, y que entrañan la vida y porvenir de los pueblos, se resuelven en un periodo de tiem po más largo que la vida máxima a que puede ilegar el hombre; por lo que se puede afirmar que será solo factible para el hombre su iniciación, pero jamás su desenvolvimiento. Este es solo propio de la Providencia, que se reserva para sí exclusivamente la facultad de pasar a los pueblos al fin que se destinan.

Casimiro M. Ramos.

A BANDA DE INTENDENSIA

Programa de las obras que ejecutará mañana domingo, en la Plaza del Alcázar, de diez y media a doce.

- 1.a «Le Regiment de Sambre et Muese», pas redouble; Rauski.
- 2,a «Serenata Española»; José Povver.
- 3.ª Etcétera, etc., etc.», fantasía humorística; San Miguel.
- 4.ª «La canción del olvido», selección; Serrano.
- 5.2 «La nieta de Carmen», pasodoble; Fons.

El Director, San José.

LA AVIACION

De Madrid a Barcelona en cuatro horas

Una compañía recientemente constituida ha solicitado autorización del Gobierno para establecer un servicio de aeroplanos entre Madrid, Barcelona y Baleares, que servirá de ensayo para establecer otras líneas en las regiones del Norte.

El trayecto de Madrid a Barcelona se hará en cuatro horas, y únicamente está destinado, por ahora, al servicio de la conducción de la correspondencia.

De Madrid saldrá el aeroplano a las doce del día, y de ese modo los destinatarios podrán contestar a las cartas en el día.

No se solicita subvención alguna; pe ro sí que el Estado ceda campos de aterrizaje y autorice la emisión y venta de un sello especial, que se a herirá a cada carta

Más adelante se establecerá el servi cio para viajeros.

El Sr. Cambó ha dado cuenta del asunto al Consejo de ministros; pero antes de resolverlo tendrá el peticionario que cumplir algunas forma idades y presentar una memoria que permita apreciar la importancia del servicio.

INFORMACIONES DEL MOMENTO

MAESTROS Y CUBAS RUBALES

Como ha comenzado a discutirse en el Congreso el proyecto de mejora de sueldo de los empleados del Estado, creemos de gran actua idad, y ejercitamos de paso una obra misericordiosa, llamando la atención de los diputados a Cortes de toda la nación y del Gobierno de S. M. acerca de la situación en que se encuentran los maestros de escuelas rurales y los curas de aldea.

Mucho se ha hablado siempre de los primeros. Su angustiosa situación no es un secreto para nadie. Con el irrisorio sueldo que perciben del Estado, apenas si tienen lo más indispensable para mal comer, y eso antes, cuando el precio de las cosas no alborotado por el desnivel económico de la guerra, permitía desarrollar un presupuesto de 750 o 1.000 pesetas al año.

Los maestros de escuela han sido olvidados en el proyecto de empleados, como lo han sido también, así lo creemos al menos por el texto del dictamen, los catedráticos de todas clases y categorias

Pero hay otra case social que está aun peor que la de los maestros; nos referimos a los pobres curas rurales. La situación de éstos es verdaderamente desesperada en los momentos presentes. Y, sin embargo, no se ha levantado una voz en las Cámaras que ampare su derecho a la vida.

Los pobres curas de aldea se mueren de hambre. Materialmente se mueren de hambre, porque no hay nadie que pueda subvenir a las necesidades de una casa con el irrisorio haber que a la mayor parte de esos curas les corresponde.

¿Quereis saber lo que cobran los ecónomos que están desempeñando parroquias interinamente? Pues uno de ellos ha mantenido con nosotro este interesantísimo diálogo:

-¿Alcanzan a estas montañas las consecuencias de la guerra?

—Si, señor. Aquí es la vida hoy casi más cara que dn las capitales.

-¿Cómo es eso?

—Porque todos los productos de la tierra se los llevan para otros puntos. Vienen los abastecedores y arramblan con todo.

-¿Qué cobran ustedes aquí de sueldo?

- No van ustedes a creerme. Como yo soy ecónomo y desempeño el curato interinamente, sólo percibo una parte de lo que el Estado dá para el párroco.

-¿Pero, cuánto es lo que gana?
-Cuarenta y cinco pesetas mensuales. Seis reales diarios.

—¡«Seis reales diarios!»

—Y las misas cuando las hay, que no pasan en estas pequeñas aldeas de cuatro o seis al mes.

-¿Y qué estipendo les dan?

—Lo más cinco reales. Un compañaro mío, de aquí cerca, dice y lleva razón, que se daría por muy contento con que le aseguraran la misa diaria a setenta céntimos. Tal es la situación.

Nuestra sorpresa no ha tenido límites. El sacerdote tiene que seguir una carrera larga y costosa; ha de sufrir exámenes y hacer oposiciones y luego... luego no tiene otra solución que encerrarse en una aldea y cobrar del Estado «seis reales diarios».

¿Puede darse nada más vergonzoso para el país y para los gobernantes de un país donde tales cosas ocurren? ¿Puede continuarse en este régimen en que se condena a los hombres a morir de inanición por los mismos poderes y autoridades encargados de ampararlos y sostenerlos?

Miguel España.

Ecos militares

In'endencia militar

Ascensos — A subintendente de primera, D. Rafael Grimaldi Toral.

A subintendente de segunda, D. Antonio Raymundo Espantaleón.

A mayor, D. Juan Hernández Olaguibel.

A oficiales primeros: D. José Alonso Velasco y D. Tomás Baudín García.

Coronación de la Virgen del Camino

La notable ciudad de León, se prepara para celebrar con todo esplendor y solemnidad el acto de la coronación de su excelsa Patrona, la milagrosa Virgen del Camino, que se venera en la interesante ermita de su nombre a poca distancia de aque la capital.

Todos los leoneses profesan singular devoción a su Patrona. Cuando se celebran sus fiestas, en el mes de septiembre, de los pueblos más apartados acuden numerosas peregrinaciones, que acampan airededor de la ermita durante quince días. Estas peregrinaciones constituyen manifestaciones de piedad y devoción tan fervorosas cual las del Pilar, Santiago y Covadonga.

La ciudad leonesa solicitó del actual Pontífice la coronación canónica de la imagen, y a ello accedió Benedicto XV por Breve de 27 de agosto del pasado año, al que se trata de dar cump imiento

El señor obispo de León ha organiza-

SGCB2023

do y bendecido las Juntas encargadas de arbitrar recursos y aceptar joyas para la corona que ha de ceñir las sienes de la veneranda efigie, y con toda actividad y entusiasmo han comenzado sus trabajos las Juntas; así en León como en diversas poblaciones españolas.

En Madrid, donde reside tan numerosa colonia leonesa y donde existe una
importante Cofradía con el nombre de
Nuestra señora del Camino, integrada
por naturales de aquella provincia, se
ha constituido ya una junta de ilustres y
distinguidas damas para allegar recursos y reunir joyas.

Forman dicha Junta doña Carmen B. de Dato, marquesa de Alhucemas, condesa de Sagasta, ilustrisima señora de Gómez Núñez y señoras de Peiró, Sanz, G. de la Vega, de Allende y viuda de Angulo.

Conocida la piedad de los leoneses, es seguro que los trabajos ya iniciados tendrán el más brillante resultado.

Para el acto solemne de la coronación será invitada S. M. la reina doña Victoria, por ser del Patronato Real el artístico santuario en que se venera la milagrosa imagen del Camino, el cual fué levantado en el lugar en que fué hallada oculta la excelsa Señora.

NOTICIAS RELIGIOSAS

En honor de la Virgen del Rosario

Mañana celebrarán su fiesta mensual en honor de la Santísima Virgen del Rosario, la Comunidad de PP. Domi-

A las ocho y media será la misa de Comunión general.

Por la tarde a las s is y media se cantarán completas, a continuación plática por el R. P. tray Jenaro Pérez, después rezo de tres misterios del rosario, cantándose los dos últimos, yendo en procesión por los claustros, conclayéadese con letania, salve y despedida cantadas.

La Novena solemne a la Virgen del Carmen

Mañana dará principio en la iglesia de la Santa el solemne novenario conque anualmente obsequian a su Madre Santísima la reverenda Comunidad de Padres Carmelitas y devotos abulenses.

Todos los días a las ocho de la mana se celebrará misa solemne y a continuación se rezará la novena.

Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón, novena, rezos y reserva.

Los sermones estarán a cargo de los RR. PP. Daniel del Niño Jesús y Wenceslao del Santisimo Sacramento, Prior de la Comunidad de Religiosos Carmelitas.

Mañana costeará la fiesta la Semana Devota, y habrá misa y comunión general a las ocho, y la solemne con Su Divina Majestad manifiesto a las once.

El 16 será la fiesta principal de la Virgen del Carmen.

El 15, a las doce de la mañana, dará principio el Jubileo Plenisimo, que con cluirá el 16 a las doce de la noche.

Un desengañado más

El socialismo español va decayendo de una manera que era de esperar, por falta de caracter social que impera en sus obras.

El Dr. Lluria que formaba en sus filas se ha separado y ha enviado una carta explicando su decisión de la que entresacamos estos sustanciosos párrafos: ... me he dado cuenta de que las ideas que expongo y el lógico desarrollo de las mismas repugnan, entre otras cosas; la lucha de clases; el abuso de las huelgas, que deben ser substituidas por la educación del obrero avalorando su téc nica manual y la falta de asistencia en el Poder público creando el Ministerio del Trabajo, a fin de conseguir las aspiraciones del proletariado, participando en la representación y responsabilidad en el gobierno del Estado.»

Efectivamente los directores, los tartufos, no se preocup in más que de su
medro personal y de hacer que los pobres obreros abriguen en sus pechos
odios, rencores, ansias de exterminio,
politiqueo rastrero, en vez de hacer
obra social, de paz, de amor, y los desengañados van en aumenlo y tienen que
apartarse para que no les utilicen parla política ni para el desorden.

Las oposiciones a la Penitenciaría

A causa de ser día festivo, mañana se suspenden los ejercicios de oposición a la prebenda de penitenciario, reanudándose el lunes. Y por este motivo no podemos anticipar la tésis que será objeto de controversia, lo que haremos en el número próximo.

NOTICIAS

Nuestro respetable y muy querido amigo D. Pascual Amat y Estevez, diputado a Cortes por el distrito de Arévalo, ha sido ascendido a Intendente de división.

Al expresar al Sr. Amat nuestra más cordial felicitación nos complacemos en hacerle presente nuestro ferviente deseo de que obtenga nuevos ascensos en su brillante carrera.

Wer el gran sur'ido en driles que presenta Bartolomé Yañez.

Para el martes próximo a las nueve de la mañana, han sido convocadas las señoritas que toman parte en las opo siciones de Maestras, para dar principio en el Instituto general y Técnico al segando ejercicio.

Casa amueblada

Con magnifico jardín, se alquila para la actual temporada.

Razón: Conde Don Ramón, 10.

Tenemos entendido que ayer se reunió en el Gobierno civil la Junta Provincial de subsistencias con objeto de estudiar los medios más adecuados para el abaratamiento del precio de las carnes en nuestra plaza en relación con la rebaja del de las teses que sirven para el abastecimiento de la misma.

ZOTAL

Para la desinfección de gallineros palomares, conejeras y canarieras.

Jabón Zotal

Antiséptico, medicinal y de tocador. Venta: Droguerías y Perfumerías. Camilo Tejera y Hermana. Sevilla. Proveedores de la Real Casa.

Representante en Avila y su provincia, Juan Antonio Rodriguez Arias. Duque de Alba, 22.

Invitado por el pationato de presos y libertos, en breve visitará esta ciudad con objeto de dar una conferencia el eminente jurisconsulto, D. Rafael Salillas.

Los ingresos en la Compañía del Norte desde primero de enero a 10 de junio del corriente año, acusan una ventaja de 7.420.662 pesetas.

De esta suma corresponden 660 095 pesetas a la primera decena de junio.

Se encuentra vacante la plaza de médico titular de Narrillos del Alamo, y su anejo Mercadillo, dotada con el sueldo anual de setecientas cincuenta pesetas, pagadas de fondos municipales, por trimestres vencidos.

Cuando las consecuencias de una debilidad general hayan producido desarregios, inapetencia y desequiliorio nervioso en los jóvenes cuyo rostro, antes sonrosado y jovial, adquiere cier ta paridez y aspecto de honda tristeza, la mejor de las medicinas está en un reconstituyente adecuado y ninguno tan excelente se ha ofrecido hasta hoy en dia como el Jarabe de Hipofosfitos Salud, único aprobado por la Real Academia de Medicina y Cirujia y durante 28 años reconocido por su acción bienhechora como el más poderoso elemento de reconstitución tísica y moral. Todo frasco legitimo ostenta con tinta roja las palabras Hipofostitos Salud en su etiqueta exterior.

Según noticias particulares, ayer se trató en el Gobierno civil de nuestra provincia, del precio de la carne, pues habiendo bajado el precio de las reses, no se ha modificado el precio en nuestro/mercado.

Cartuchería y explosivos de todas clases. Aguirre.

Con objeto de pasar unos dias en nuestra ciudad ha llegado a ésta la distinguida señora doña Dolores Martin González, viuda de Sánchez Monge, con su bellísima hija Lola y Pepe,

Mantelería de hilo y algodón. Bartolome Yañez.

Se anuncian para su provisión las vacantes de tres plazas de obreros herradores de segunda clase en el sexto regimiento montado de Artilleria, de guarnición en Valladolid.

Las condiciones para solicitarlas y demás requisitos exigidos, se contienen en el correspondiente anuncio que inserta hoy el «Boletin Oficial» de esta provincia.

MOVIMIENTO DE VIAJEROS

Han ilegado:

Ei señor Cura Párroco de Mesegar de Corneja; D. Victoriano Garcia, Capellán del Hospital de Madrigal; D. Luis Iñigo Delgado; D. Isidro González Soto y familia.

Esta demostrado por las estadísticas de Higiene Dentaria, que todas las personas que usan el Licor del Polo, jamás han sufrido «Dolores de Muelas.»

Esta mañana contrajo matrimonio en Melilla anuestra bella paisana señorita Julia DíazaPérez, con el bizarro teniente de infantería D. Enrique Fernández Arteaga.

Deseamos a los contrayentes muchas feligidades en su nuevo estado.

Pa superior calidad y el reducido precio del Café «Maite Kneipp» no han variado. A pesar del encarecimiento general, sigue vendiéndose a 35 céntimos el paquete de 100 gramos, 75 céntimos paquete de 250 gramos y 1'50 pesetas paquete de 500 gramos.

El paquete de legítimo Café «Malte Kneipp» lleva el retrato del Abate Kneipp.

Con objeto de asistir a la boda de su hermana la Excma. señora condesa de lbangrande, hoy han ilegado a nuestra ciudad de paso para la dehesa de Ibangrande, su hermano político D. José Abheiye, Comandante de Estado Mayor, acompañado de su distinguida esposa e hijos.

Fumadores, pedid papel ABADIB.

Para el próximo día 19, se prepara por las Religiosas de María Reparadora, el principio de ejercicios espirituales para señoras y señoritas profesoras de Instrucción primaria de Avila y su provincia.

De ello nos ocuparemos.

Según los datos facilitados por la Inspección general de Hacienda, la recaudación obtenida por todos conceptos en el mes de junio último, ha sido de 120.048.104 pesetas acusando un aumento, con relación a la de igual mes del año anterior, de pesetas 14 975.400.

De esta cifra corresponde a Aduanas 1.604,581.

En el primer semestre del año actual la recaudación ha sido de pesetas 625.333.459.

Como la baja de los valores a cargo de la Dirección general de Aduanas en lo que va de año es de 21.672.159 pesetas, el ingreso por los demás conceptos, con relación al mismo periodo del año anterior, ha experimentado un alza de 34.508.855 pesetas.

Rica colección en voiles estampados, organdis color y lisos. Jesus Rodriguezo

Se encuentra enferma la respetable señora doña Adelaida Blázquez, viuda de D. Valeriano Martin Sánchez Ocaña, cuyo alivio deseamos.

Conservas Ulecia

LOGROÑO

Se ha dictado una Real orden disponiendo que los profesores y auxiliares de las Normales que hubieren pasado a la situación de excedentes, de acuerdo con la Real orden de 24 de abril de 1917, queden desde luego comprendidos en los preceptos del Real decreto de 2 de mayo último, y con los derechos y obligaciones que en ellos se establecen.

Mañana domingo, a las diez y media de la noche, se celebrará en el Coliseo Abulense una reunión de confianza organizada por la sociedad la Juventud Mercantil.

El acto promete estar muy concurrido a juzgar por el entusiasmo que entre el elemento joven de citada sociedad reina.

Adornos vestidos. Pablo S. Segundo.

Merced a la acción perseverante del eminentísimo Cardenal Primado, secundado por los demás prelados, según noticias que tenemos por fidedignas, podemos asegurar que están en vías de realización la asignación mínima de mil pesetas a los párrocos, el aumento de dotación a los coadjutores y el de consignación para la reparación de templos

En Madrid se ha inaugurado hace poco y funciona con gran éxito el SA-LON DEL ANUNCIO, nuevo sistema de publicidad, establecido en la Gran Vía, 16.

Entre sus secciones figura una especial para anunciar casas y pisos que se alquilen en provincias para la temporada de verano.

Un anuncio hasta quince palabras, expuesto durante una semana cuesta tres pesetas y diez céntimos, y diez pesetas y diez céntimos por un mes.

En el SALON DEL ANUNCIO entran diariamente más de mil personas, por lo que es el mejor sistema de publicidad conocido. Cuantos propietarios anuncian en él sus casas, las alquilan rápidamente.

La «Gaceta» publica un Real decreto del ministerio de Instrucción Pública autorizando al ministro de este departamento para que presente a las Cortes un proyecto de Ley relativo a la nueva organización de servicios de la junta central de derechos pasivos del Magisterio y de dotación de recursos para cumplir sus fines.

Venta de casa

\$e vende la señalada con el número 7 de la calle del Carmen.
Informarán en esta Redacción.

Por el ministro de Hacienda se dictó una Real orden declarando que no procede imponer premio en el cambio de las fracciones inferiores a disz pesetas, adeudos por declaración verbal de viajeros o pagos por derecho de importación y exportación que se efectúen en las aduanas durante el mes de julio actual y hayan de percibirse en moneda de plata española o billetes del Banco de España.

Movimiento de población.—Dia 5.

Defunciones: Telentino Imbel López.

No hubo matrimonios ni nacimientos.

Es señor Gobernador recuerda por medio de circular que publica el Boletin oficial de esta fecha, la obligación que viene impuesta por la Ley de Instrucción pública a los Ayuntamientos de efectuar en los locales destinados a escuelas cuantas obras de reparación sean precisas, aprovechando al efecto las actuales vacaciones.

CONSULTA DEL DR. RASUEROS

Inspector Provincial de Sanidad

Enfermedades de los niños: martes y sábados.

Consulta general: lunes, miércoles jueves y viernes.

Horas: de doce y media a dos. CABALLEROS, 11.—TELÉFONO 52/

En Sevilla ha abjurado de sus errores convirtiéndose al catolicismo, la súbdita inglesa Elena Wishaw, presidenta de la Junta de damas aliadas y directora de la Escuela Anglohispana de Arqueologia. La ceremonia de recepción del bautismo se verificó en la capilla del Sagrado Corazón.

Administróle las aguas bautismales el rector, debidamente autorizado por el cardenal arzobispo.

Por el Gobierno civil de la provincia se interesa la busca y detención de los mozos Cándido San Segundo, Claudio Rodriguez y Gregorio del Rio, declarados prófugos por la Comisión mixta de esta capital.

El Banco Hipotecario de España ha publicado en la «Gaceta» el resultado de los sorteos celebrados para la amortización de cédulas 4 por 100, de 500 y cien pesetas, que serán reembolsadas a la par desde 1.º de octubre próximo.

Entre los opositores aprobados y que han obtenido plaza de auxiliares geómetras del Catastro, figuran los jóvenes de ésta D. José María Laborda y D. Gabriel González Capitán.

Reciban nuestra enhorabuena.

En el número de hoy del periódico oficial de la provincia, se inserta la relación de propietarios de las fincas que han de ocuparse en el término municipal de San Pedro del Arroyo, con motivo de la construcción del ferrocarril de Avila a Salamanca por Peñaranda.

Matadero público.—Día 5.

Se degollaron 2 toros y 6 lanares

Recaudado por consumos, 651'88
pesetas.

Ha sido ascendido a Jefe de Negociado de tercera clase en comisión, nuestro querido amigo el Oficial prime: ro de la Administración de Rentas, don Ildefonso Aguado.

Reciba nuestra enhorabuena.

A los efectos prevenidos en la Ley de carreteras, ha quedado expuesto al público el proyecto formado por la Jefatura de Obras públicas de la carrelera de Cebreros al Tiemblo.

ULTIMA HORA

por teléfon.

PRIMERA CONFERENCIA Madrid 5 (16-30.)

politica

El Consejo de hoy

A la entrada

Esta mañ ina se ha celebrado en el palacio de la presidencia el anunciado Consejo de ministros.

La reunión dió principio a las once de la mañana y duró hasta la una y media de la tarde.

Eljefe del Gobierno, Sr. Maura, anunció a la entrada que el Consejo sería de larga duración aunque en él no se trataria más que de cosas corrientes.

El marqués de Alhucemas que fué de los primeros en llegar a la Presidencia manifestó que creía que el Gabinete se dedicaría hoy a seguir estudiando las enmiendas que se han presentado en el Congreso al proyecto de mejoras a los funcionarios civiles.

Momentos después que el ministro de la Gobernación, llegó su compañero el de la Guerra quien ante las insistentes preguntas de los periodistas comunicó que se estaba ocupando del acoplamien to del proyecto de reformas militares.

El Sr. Dato anunció que es casi seguto que hoy quede aprobado en el Congreso, ya que por haberse prolongado la discusión no pudo hacerse ayer el proyecto sobre el espionaje.

Aseguró que en el Consejo no ocu rriria nada de particular.

A la salida

Después de la una y media de la tarde terminó el Consejo de ministros.

El Sr. Dato que abandonó la Presidencia antes de que terminara la reu. nión, dijo que salia porque tenia que ir al Ministerio de Estado para remitir la balija diplomática, pues queria enterarse de los documentos que se remitian a 108 representantes en el extranjero.

Refiriéndose al discurso pronunciado ayer en el Congreso en defensa del pioyecto de espionaje, dijo que creia que habia aclarado bien todas las dudas que sobre el mismo existian.

Ratificó el que esta tarde se aprobaria citado proyecto y mostró su creencia de que no seria necesario llegar a pro-Hogar la sesión.

Una vez terminado el Consejo se facilitó a la Prensa una nota oficiosa en la que se consigna que el Gobierno habia cambiado impresiones sobre varios asuntos y que principalmente se dedico al estudio de las enmiendas que se han presentada en el Congreso al proyecto de funcionarios civiles.

Una Real orden

En la «Gaceta» de hoy se inserta una Real orden del Ministerio de Instrucción Pública disponiendo que a los maestros que habiendo sido declarados soldados ingresen en filas voluntariamente antes de corresponder'es se les reserven sus escuelas en las condiciones prevenidas en la Real orden de 24 de abril de 1913.

DE BARCELONA

Pasquines

Dicen de la ciudad condal que la po-

licía ha arrancado unos pasquines que han aparecido esta mañana pegados en las fachadas de la casa de Correos y en los que se vitorea al Cuerpo de Comunicaciones.

Noticia oficiosa

En los periódicos barceloneses aparece hoy un suelto oficioso facilitado por el Gobernador civil en el que fija las condiciones por que se ha de regir la policía en las plazas de toros.

De Roma

Un artículo

«L'Observatore Romano» publica un articulo hablando del hundimiento de un buque hospital aliado, por un submarino y en el que después de mostrar el profundo sentimiento que tal hecho ha producido al Papa, dice que no puede por menos de creer que tal hundimiento será sentido lo mismo en Alemania.

Prensa Asociada.

SEGUNDA CONFERENCIA Madrid 6 (17'30).

LA BOISA

Cotizaciones de hoy

· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	
Interior 4 por 100	79'05
Amortizable 5 por 100	98'30
Idem idem (nuevo)	97'75
Idem 4 por 100	87'75
Banco de España	477 >
Tabacalera	, ,
Francos	1) >
Libras	17'28
Exterior	90'35
Obligaciones del Tesoro	81'50
Azucareras, preferentes	91'45
Idem ordinarias	41 .
Obligaciones Sociedad general	
Azucareras	> 1)
Contract the second second second	

LA SESION DE HOY

CONGRESO

Bajo lapresidencia del Sr. Villanueva da principio la sesión a las tres y media de la tarde.

El banco azul esti desierto cuando empieza la sesión y la Cámará está desanimadisima.

Se entra en el orden del dia.

Barcia solicita que se lea un artículo del Reglamento que se refiere a las llamadas al orden a los diputados por la Presidencia.

Fundándose en el espíritu del artículo pregunta por qué la Presidencia llamó la atención ayer al diputado señor Prieto cuando habló de las embajadas.

El Presidente le contesta manifestando que su larga vida parlamentaria le ha enseñado a conocer qué palabras y conceptos son los que no se pueden decir y cuáles si.

-El Sr. Maura. La responsabilidad de los diputados está limitada por los mismos hechos. Y de las injurias y calumnias que se lancen por los diputados sobre las naciones extranjeras des-

de el Parlamento es el único responsable el Gobierno.

Barcia continuúa en el uso de la palabra y consume el segundo turno en contra del proyecto extendiéndose en consideraciones.

-Romanones. Siempre ocurre de modo contrario a lo que cree el Sr. Barcia, Prosigue éste su discurso en medio de la indiferencia de la Cámara.

De la guerra

Noticias alemanas

Parte oficial

Los comunicados de Koenigswusterhausen anuncian que durante la madrugada se registró intensa aetividad de artillería al O. de Languemat.

Al S. del Somme creció la actividad de artillería durante el día y al anochecer revivió en algunos otros puntos de

Entre el Aisne y El Marne al N. O. de Reims aumentó a ratos la actividad de

En las inmediaciones de Cliknon los alemanes rechazaron varios golpes de mano enemigos.

En el resto del frente calma.

Noticias francesas

Parte oficial

Los comunicados de Paris anuncian que en la Champagne destacamentos de infanteria enemiga dió algunos golpes de mano siendo rechazados.

Varios golpes contra las posiciones de Chaume y los Vosgos, fueron rechazados con sangrientas bajas para el ene-

En el resto del frente noche tran-

Prensa Asociada.

NUEVO COMERCIO

Lorenzo Gómez y C.ª

REYES CATÓLICOS, 10 y 12

Gran surtido en paños y lanillas gran novedad para trajes de caballero. Se garantiza tinte y resultado.

Especialidad en géneros negros.

Precio fijo

Religiosa Sección

SANTORAL

Dia 7. - Domingo. Santos Claudio, Victoriano Luciano, Benedicto y Pontero.

CULTOS

En la S. I. Catedral a las nueve de la mañana, Prima y Tercia, después misa Sexta y Nona. Por la tarde a las tres y

media el coro. En las Reparadoras a las siete de la mañana exposición del Santísimo y Misa y a las cinco de la tarde preces, cántico

En San Vicente y Santo Tomás Ro a rio al anochecer y cuatro y media de la tarde, respecti /smente.

E la Santa continúa el mes de la Virgen del Carmen a las ocho de la maña. Todos los domingos y dias de fiesta En San Antonio à las tres y med a de la tarde Corona Seráfica, Letania y el canto de la antifona. «Tota pulchra».

MISAS DE HORA

Las misas parroquiales con explicación de evangelio, á las siete y media en Santiago y á las ocho en San Juan, San Pedro y San Vicente.

En la Santa y convento de Santo Tomás, cada medía hora, desde las cinco á las nueve.

A las seis en la Iglesia de Padres Paules y Catedral.

A las seis, siete y media y ocho y media en la Iglesia de San Antonio.

A las siete en la Iglesia de Madres Reparadoras y en Santa Ana.

A las siete y media en la Iglesia de Mo-

sén-Rubí y Catedral. À las ocho en las Iglesias de Padres Paules, Mosén-Rubi, y Capilla de San Segundo, en la Catedral y en San Anto-

A las ocho y media en el convento de Santo Tomás (cantada).

A las nueve la de Prima ó zimbalillo en la Catedral y en San Antonio.

A las nueve y cuarto en la Catedral y Mosén-Rubi (cantadas).

A las diez en la Santa, la conventual (cantada) y Mosén-Rubi.

A las once en la Iglesia de San Juan y en la Magdalena.

A las once y media en la Catedral. A las doce en Santo Tomé.

La misa y oficio divino son de la dominica con rito semidoble y color verde. SANTORAL

Dia 8.-Lunes.

Santos Procopio, Isabel, Aquila, Priscila y Auspicio.

En la Catedral, Las Reparadoras, Santo Tomás y San Vicente, los cultos de

costumbre. La mi a y oficio divino son de Santa Isabel, con rito semidoble y color blanco.

SECCION MERCANTIL

DE NUESTROS CORRESPONSALES

Cantalapiedra. 30. Trigo entrada 50 tanegas, a 84 reales las 94 libras. Centeno 240 de 71 á 72 id. las 92 id.

Cebada 80 de 57 á 58 reales la fanega. Harina de 1.ª á 29 reales arroba. Idem de 2.ª á 27 id., id. Idem de 3.ª a 25'50 id., id Compras encalmadas. Tiempo revuelto.

Aspecto de los campos regular.

Penaranda de Bracamonte.-6. Trigo entrada 100 fanegas, vendiéndose de 95 á 96 reales fanega.

Cebada 80 de 61 á 62 id. Centeno 30 de 77 á 78 id. Algarrobas 120 de 86 a 88 id, Guisantes 20 de 79 a 80 id. Harina de 1.ª á 28 rs. arroba. idem de 2.º a 27 id. id.

idem de 3.º 4 26 id. id. Hay ofertas de trigo á 100 reales fanega.

Pagan a 95. Compras, cada día más firmes y a más altos precios.

Tiempo: bueno y de calor propio de la estación. Aspecto de los campos: Se está en la

siega de cebadas y a'garrobas. El mercado de hoy se ha visto sumamente desanimado, por estar los labradores muy ocupados con la recolección, así que se ha presentado poco grano a la venta, entre ello algarrobas nuevas, vendiéndose a precios muy altos.

Arevalo, -2.

Muy señor mio: A continuación pongo nota de los precios obtenidos en el mercado de hoy por los difrentes articulos que al mismo han concurrido: Trigo sin entradas,

Cebada de 60 a 61 reales la fanega. Pesetas 46'58 y 47'36 los 100 kilos.

Algarrobas a 84 reales la ffanega (nuevas). Pesetas 49'88 los 100 kilogramos.

Tendencia del mercado firme. Temporal, bueno.

Valladolid 6.-Mercado del Canal. Las entradas de trigo en este mercado del detall tueron hoy unas 250 fanegas que se pagaron sobre 92 reales las 94 libras pesetas 53'19 los 100 kilos

Mercado del Arco.-Unas 150 tanegas de trigo entraron hoy en este mercado del detall, que se pagaron alrededor de 95 a 96 reales las 94 libras, pesetas 54'92 y 55'50 los 100 kilos.

Tamoién se vendió alguna cantidad de trigo corriente de 95 a 95'50 reales las 94 libras pesetas 54'92 y 55'21 los 100 kilos.

MBRMBLADAS ALFRED HILL

En latas o en frascos. Una sola calidad: LA MEJOR

Sellos Jos antineurálgicos

Curan los dolores de cabeza y muelas 25 céntimos uno

ACEITE DE RICINO puro y sin gusto, 75 céntimos frasco.

JARABE DE BREA. Especial para curar la tos 1'50 pesetas frasco.

Farmacia Dr. Gutiérrez

CONSTITUCION, 17. 1AVILA

CONTINÚO SIN ADMITIR

CONVENIOS O IGUALAS

SUERO HEMATOGENO

Producto biológico regenerador de la sangre y nutrición. Dosis, de 10 a 20 gotas, despues de las comidas.

Precio del frasco cuenta-gotas; 5 pesetas.

Informes y venta: Farmacia de Paradinas, Plaza del Alcázar, 3. Avila.

CARBONES minerales y vegetales de Ricardo Rico.

DESPACHO: BRACAMONTE, 3. Se sive a domicilio.

ATILA.-Tip.º de Baceraros da A. states -

Caldas de Besaya

(Santander)

Aguas cloruradas sódicas, fuertemente radiactivas. Tenp: ratura 35 a 37 grados Curan reuma, artritismo, ciática, gotacatarros, etcétera. Baños de agua corriente. Hotel recientemente, reformado. Balneario con completa y lujosa instalación Balnoterápica. Casino con diversas distracciones, telégrato y teléfono interurbano. Estación ferrocarril Norte a 70 metros del hotel.

CARBURU DE CALCIN desde 85 céntimos kilo. ALCOHOL PARA QUEMAR a 1'75 pesetas el litro.

Calle de Tomás Pérez, 6.—Droguería y Perfumería.



recuperada en la naturaleza

INTERESA la lectura de nuestro libro que enviamos gratis à los que sufren enfermedades nervioses, neurastenia, debilidad general y genital (impotencia), gota, reuma, dolor de riñones y espalda, parálisis, diabetes, obesidad, males de estómago, higado é intestinos, estreñimiento, tos, asma, bronquitis, débiles de pecho, predispuestos à la tisis, à los que tenéis dificultad en conciliar el sueño, que os levantáis más latigados que cuando os acostáis, y enfermos crónicos en general, cansados de tomar drogas y específicos que dañan el estómago, consulten nuestro libro sin demora si desean recuperar con seguridad y rapidez la salud perdida, que es la vida.—NOTA: Al pedir nuestro libro procuren indicar la enfermedad que se sufre.

INSTITUTO ELECTRO-TECNICO Rambia del Centro, 12, pral., Earcelona (España)

EL ESTRENIMIENTO

es la causa de graves doienclas Combatid vuestro ESTRENIMIENTO habitual con el uso de la

No es un purgante. No es un laxante. No lestia. No origina ninguna clase de molestiss. ES TOLERADA POR NIÑOS Y ANCIAMOS

De vents en farmacias y droguerias.

Para anuncios baratos

A. REYES MORE

Para anuncios bien combinados

A. REYES MORENO

VITENCARRAL 13 y 15. (Esquipaná la Gran Via



.

Oterta extraordinaria «Biblioteca Patria»

La popular «Biblioteca Patria» ofrece usted to que nunca se concedió al publico»; una suscripción especial formar da por seis notabilisimas obras y «el medio de ir formando gratuitamente una selecta interesante Biblioteca,>

La suscripción que otrece no cuesta más que «seis pesetas anuales» y ellas dan derecho a recibir en este año las siguientes obras y en los sucesivos otras

«El triunfo de la vida», novela, premio Conde de Villatuertes, original de José Maria Rivas Groot.

«La l'onta», novela, premio 2.º de primer concurso, original de Ramón de Solano y Polanco.

«La punta del cuchillo», novela, pre-mio Marquesa de Vinatuerte, origina de Vicente Diez de Tejada.

«Epistolario», obra laureada en el primer concurso, original de Federico Santander y Ruiz Jimenez.

«El sombrero del Rey», novela, premio Juana y Kosa Quintiana, original de

Diego San José. «Trozos de vida», preciosa colección de cuentos, de Conchn Espina de Serna. Ademas, para ir tormando a cada uno de los que se suscriban una interesante y

selecta Biblioteca gratuita, regalará el primer año las obras que siguen; «Pablo y Virginia,» de Bernardino

E. de Saint Pierre. «El mi Juan», novela de Soledad Ruiz de Pombo.

«El pintor de su deshonra», de Calderón de la Barca,

«Cuartillas de antaño,» de Luis Martinez de Kleiser.

«Por la Roma épica», de Alfonso Pé-

«Lo grande y lo pequeño», novela, de Lorenzo Lafuente Vanreil.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

(Córtese y remnase nrinado a las oficinas de la "Biblioteca Patria", Fuencarral, 138, 1.º, dcha. Madrid).

de profesión.........domiciliado en

..... provincia de..... calle.......

hum....acepta la suscripción especia que ofrece la «Biblioteca Patria», con derecho a la tormación dejuna Biblioteca gratuita, y sólo queda obligado al abono contra reembolso o en la forma que se le indique, de pesetas seis, precio de la suscripción a la «Biblioteca Patria».

Unión y el Fénix Español



Capital social 12.000.000 de pesetas refectivas Completamente desembolsado

AGENCIAS EN TODAS LAS PROVINCIAS DE ESPAÑA, FRANCIA, PORTUCAL Y MARRUECOS

54 ANOS DE EXISTENCIA SEGUROS SOBRE LA VIDA, SEGUROS CONTRA INCENDIOS, SEGUROS DE VALORES, SEGUROS CONTRA

Subdiractor en Avila: D. Emilio González OFICINASE laza del Alcázar núm. 6, 2.º derecha

ACCIDENTES

Diario de Avila

en la Administración de Loterias.



HOGAR Y LA MO

Es la publicación más útil

y más económica del mundo

Se admiten suscripciones en la Administración de



Servicios de la Compañía Trasatlántica

ILINEA DE CUBA-MÉJICO

Servicio mensual saliendo de Bilbao el 17; de Santander el 19, de Gijón el 20 y de Coreña, el 21, para Habana, y Veracruz. Salidas de Veracruz, el 16, y de Habana el 20 de cada mêmara Coruña, Gijón y Santander.

LINEA DE BUENOS AIRES

Eservicio mensual, saliendo de Barcelona, el 4; de Málaga, el 5, y de Cádiz, el 7 para Sal ta Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires; emprendiendo el viaje de regreso desdi Buenos Aires el dia 2, y de Montevideo, el 3.

LINEA DE NUEVA YORK, CUBA Y MEJICO

Servicio mensual, saliendo de Barcelona, el 25; de Valencia el 26; de Málasa, el 23; / de Cádiz, el 230, para Nueva Yort, Habanay Verascua. Regreso de Valencia el 11, 7 de de bana el 30 de cada mes con escala en New-York.

LINEA DE VENEZUELA-COLOMBIA

Serviclo mensual saliendo de Barcelona el 10, el 11 de Valencia, el 13 de Málaga y de Cádla el 15 de cada mes, para las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, Puerto Ricoly Habana. Salidas de Colón el 12 para Sabanilla, Curacao, Puerto Cabello, La Guayra Puerto Rico, Canarias, Cádia y Bascalona. Puerto Rico, Canarias, Cádiz y Barcelona.

LINEA DE FERNANDO POO

Servicio mensual, sallendo de Barcelona el 2; de Valencia, al 3, de Alicante, el 4, y de Ca diz, el 7, para Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma y Puertos de l Costa occidental de Africa.

Regreso de Fernando Poo el 2, haciendo las escalas de Canarias y de la Peninsula, indicadas en os viajo de ida.

LINEA BRASIL-PLATA

Ssaliendo de Bilbao, Santander, Cijón Coraña y Vigo para Rio janeiro, Montevideo y Buenos Aires; emprendiendo el viaje de regreso desde Buenos Aires para Montevideo, Santos, Rio ja ierro, Canarias, Vigo, Coraña, Cijón, Santander y Bilbao.

Además de los indicados servicios, la Compañía Trasatlántica tiene establecidos los especiales de los puertos del Mediterráseo a New-York, puertos Cantábricos a New-Yor y la Línea de Barcelona a Filipinas, cuyas salidas no son fijas v se anunciarán oportunamente en cada viaje. en cada viaje.

Estos vapores admiten carga en las condiciones más favorables, y pasajeros, á quienci la Compañía da alojamiento muy cómodo y trato esmerado, como ha acred tado en su dustado ervicio. Todos los yapores tienen telegrafía sin útios.

También se admite carga y se expiden pasajes para todos los puertos (el mundo, servidos par lineas regulares.

The state of the s